
CA du jeudi 10 septembre 2020 

 
  

 

 

Présents : 

Olivier et Anne Omon  Dominique Gangler 

J.P et Geneviève Corlay  Dominique Viratelle 

Nicole et Jacques Bachelier  Michèle Tournier 

Gilles Février    Catherine Henaff 

Catherine Neveu Hupin 

 

Excusées : Colette Sourisseau  

                 Béatrice Leroy-Clavel 

 

 

La réunion se tient au domicile de Anne et Olivier Omon. 

Ce CA ayant un caractère exceptionnel, le président a demandé aux chefs de pupitre de participer 

à la réunion. 

Jacques remercie Anne et Olivier de nous accueillir, et les participants de s’être déplacés pour 

cette occasion. 

 

EFFECTIFS  

 

Renouvellement des adhésions :  

Un sondage a été fait auprès des choristes afin d’avoir une estimation des effectifs pour cette 

nouvelle année 2020 2021. 

Plusieurs choristes mettent l’année entre parenthèse, par mesure de précaution. 

Le bilan des intentions positives est de : 

• 4 ténors (avec la défection d’un ténor, voire 2) 

• 7 altos, hémorragie au sein de ce pupitre 

• 8 basses 

• 18 sopranes, il va falloir envisager que des sopranes puissent changer de pupitre, soit de 

façon permanente, soit pour certaines pièces. 

 

Soit 40 renouvellements prévus, les chefs de pupitre vont se charger de relancer ceux qui n’ont 

pas répondu au sondage. 

 

Une recrue est annoncée chez les altos et une chez les hommes  

 

On peut tabler sur environ 40 membres, contre 50 en 2019 

 

SALLE  

 

On s’est d’abord préoccupé de la disponibilité des locaux de l’UP, et des recherches ont été 

lancées en parallèle pour des alternatives.  

 

L’UP : la situation semble s’être débloquée tout récemment.  

Une annexe sanitaire serait à ajouter à la convention, et une décharge serait distribuée pour 

signature à chaque choriste.  

On pourrait envisager de démarrer le 17 ou le 24 septembre dans les locaux de l’UP. 

On va recontacter l’UP le plus tôt possible pour formaliser la reprise. 

 

Tant que l’accord de l’UP n’a pas été officialisé, on continue d’étudier d’autres pistes. 

Olivier a fait des recherches et soumet deux autres propositions : 

 

- Salle Marion Cahour – 18 rue de Savenay – quartier Talensac / Viarme 

Une dizaine de places de stationnement à proximité 

Salle gratuite, avec une jauge maxi de 30 personnes 

Ce serait possible dès jeudi prochain, à partir de 20h30 

La proposition est saluée, mais l’horaire est tardif, et la jauge petite.  

On ne retiendra pas cette proposition. 

 



 

- La chapelle du Grand T – Boulevard Jules Verne 

Possibilité de stationnement sur le parking du Grand T 

Salle gratuite, avec une jauge de 50 personnes 

Cette proposition est saluée par l’ensemble des membres présents.  

On pourrait y faire au moins une séance découverte, cela permettrait de tester un 

nouveau lieu et de remercier la directrice du Grand T de sa proposition.  

 

La date du 8 octobre est proposée. 

 

 

BUDGET :  

 

Résultat de la saison dernière 

 

Dépenses : 

Le plus gros poste est bien sûr le salaire du chef, d’autant qu’il y avait un décalage avec la FAL 

qu’il a fallu combler et qu’on a pu éponger sur cette année. Les indemnités gouvernementales 

d’activité partielle nous ont aidés, et les dépenses ont été moindres. 

Total : 8130,98 € 

Recettes : 9356,87 € 

Donc 1200 € en positif 

 

Prévisionnel : 

Dépenses d’environ 7000 € 

Recettes cotisations avec un effectif de 40 : 5200 € 

Subvention de la ville : 600 €  => la demande est à déposer avant le 30/09 

Autres recettes : 265 € 

Soit un total estimé de 6665 € 

 

Compte-tenu de ces éléments, il est décidé de maintenir les cotisations à 130 € (idem 19-20) 

 

Il reste néanmoins beaucoup d’incertitudes. 

Toutefois, le report positif de la saison dernière permet un certain optimisme sur le financement 

de cette nouvelle saison.  

 

Les conditions de recrutement ne sont pas optimales pour cette année. On va lancer une 

campagne de recrutement : mise à jour du site, annonces dans la presse.  

Parution sur la Corde Vocale. 

 

Le quatuor a repris ses activités, et serait prêt à faire une prestation avec nous. 

 

Un message va être adressé à l’ensemble des choristes, pour les informer que le CA s’est réuni, 

et que les répétitions vont reprendre à partir du 24/09 dans les locaux de l’UP (sauf évolution 

de la situation). On leur demande de confirmer leur adhésion rapidement. 

Le budget prévisionnel qui a été établi permettra de maintenir la cotisation à 130 €.  

 

Compte-tenu des circonstances exceptionnelles, la tenue de l’AG est prévue le 15 octobre. 


